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2019-20 年度 RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー／ ガバナー：鈴木秀憲／会長：小椋 剛／ 幹事：野口一信 

クラブ会報委員会 委員長：小池俊輔／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２５７７回 ７月第２例会 ７月１１日（木） 

[  クラブ協議会  ] 

●点鐘 小椋 剛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小椋 剛 会長 

●幹事報告 野口一信 幹事 

●委員会報告 

●卓話 (新井啓介ガバナー補佐) 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 小椋 剛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間  

 

小椋会長(新井啓介ガバナー補佐をお迎えして) 

 皆さんこんにちは、先週の本年度第一回の例会には、 

多くの皆様にご出席を頂きありがとうございました。 

また、ニコニコボックスに沢山入れて頂きまして、感

謝いたします。奉仕活動の資金として有難く充当させ

て頂きます。これからも、家族、会社等で慶び事、お

祝い事がありました時には、遠慮なさらずにニコニコ

ボックスよろしくお願い致します。 

 本日は新井啓介ガバナー補佐をお迎えしてのガバ

ナー補佐例会となります。新井啓介ガバナー補佐、本

日はよろしくお願い致します。我がクラブが一番最初

の訪問クラブと伺っております。これから一年間第 5

グループのまとめ役として頑張ってください。また、

2月に開催予定の IM に関しましても、応援いたします

ので、頑張ってください。 

 クラブ会報委員長、7 月第一例会会報を早速作成頂

きありがとうございます。いよいよ自分の年度が始ま

ったと週報を見て実感いたしました。今日が本年度に

入りまして、第二回目の例会となります。まだ二回目

ですが、もう疲れています。小椋会長と呼ばれまして

もピンときません。幹事を二回経験させて頂きました

が、会長職の大変さを今更ながらに感じております。

歴代の会長の皆様に敬意を表します。 

 会長エレクト研修セミナーいわゆる PETS に参加し

まして、クラブの基本はなんと言っても「例会」であ

ります。面白くて、為になる例会を開催してください。 

第一に「会長の時間」が重要であると訓示を受けまし



2 
 

た。大変プレッシャーで今から疲れておりますが、 

ロータリーを含めいろいろ学び、例会プログラムの充

実を図りたいとおもいますので、最後まで見捨てない

で、出席率向上にご協力よろしくお願い致します。尚、

本年度はお招きした卓話者に、出来るだけ多くの時間

を取りたいとおもいますので、スムーズな例会運営に

もご協力お願い致します。 

ありがとうござました。 

 

 

幹 事 報 告  

 

野口幹事 

報告・・ガバナー補佐書類確認＝チェック頂きました 

  ・・前年度最終例会写真をお持ち帰りください 

 

委 員 会 報 告 

 

親睦委員会倉持委員長 

8 月 2 日例会について・・・明日までの申込期限とし

ていたボリショイ・横浜中華街での親睦例会ですが、

50 名の申込に達しました。 

大好評により申込終了とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

卓      話   

新井啓介ガバナー補佐(行田さくらロータリークラブ) 

  

〈ガバナー補佐略歴紹介〉 

行田さくらロータリークラブ会長（2009 年度） 

地区・・・社会奉仕部門委員長 

  ・・・地区幹事 

 

〈今年度 2570 地区の状況,予定〉 

2570 地区第 5グループ・・・10 クラブ会員数 378 名 

IM について・・・行田さくらロータリークラブ主催 

IM 日程・・・2020 年 2月 24 日（予定） 

IM 講演・・・スポーツ関係 川内優輝氏(予定) 

 

本年度地区ガバナーである鈴木秀憲ガバナーは、国

際ロータリークラブ マーク・ダニエル・マローニー 

会長の方針に沿って、我が地区の会員の参加を促進し、 

意欲を引き出し、ロータリーの周知と促進を行うこと

を掲げております。 

 

 ガバナー補佐について・・・その地区のガバナーを

援助することによって、担当するクラブの効果的な運

営をサポートすることが役割であり、副ガバナーとは

異なります。 アシスタントガバナーです。 

 

 クラブと地区の懸け橋としての役割と年次目標に

沿った奉仕活動ができるよう支援をして参ります。 

地区行事、活動に対しまして行田ロータリークラブ皆

様のご理解とご協力、よろしくお願い致します。 
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出 席 状 況 報 告  

 

T 正会員数 65 名 

 P 本日の出席者 41 名 

 本日の出席率 63 ％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○新井啓介ガバナー補佐 

  ・本日はよろしくお願いします。 

○小椋会長 

・新井啓介ガバナー補佐ようこそ行田 RC へ 

 一年間頑張って下さい。 

○野口幹事 

・新井ガバナー補佐 本日はありがとうございます。 

○碓井直前会長 

 ・新井啓介ガバナー補佐 ようこそ行田クラブへ 

○小沢副会長 

 ・新井ガバナー補佐 本日はようこそ 

○柿沼会員 

 ・よろしくお願い致します。 

○福島会員 

 ・新井啓介ガバナー補佐ご来訪賜りありがとうございます。 

○小山会員 

 ・ガバナー補佐新井啓介様 ようこそ我がクラブへ 

 地区幹事に続いての大役ご苦労様です。 

○山本憲作会員 

 ・新井ガバナー補佐ようこそお越しいただきました。 

ありがとうございます。 

○蔭山会員 

 ・前回欠席いたしましたので、改めて小椋・野口年度の 

 出発を祝します。 

○藤間会員 

 ・この度私が設計監修をさせて頂きました行田市栄町に 

 御座います「おおいし歯科医院様」が第六回埼玉建築 

 文化賞の最優秀賞を受賞いたしました。 

 ご施主様をはじめ、ご協力頂きました関係者様に、心より 

 感謝申し上げます。 

 

※日のニコニコは 17,000 円でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 司会 鈴木貴大会員 

 

 

 

 

 

 

 

 


